
Pièces 7 Pièces

Superficie 176 m²

Référence V03091.01480L

Prix 735 000 €

Venasque
Maison à vendre (84210)
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Située  à  la  lisière  du  village  prisé  de  Venasque,  à  quelques  pas  des  restaurants,

boutiques  et  d'une  boulangerie,  cette  propriété  d'exception  allie  le  caractère

authentique provençal  au confort  moderne et  à l'élégance intemporelle.  Avec des

intérieurs  spacieux,  des  détails  historiques  soigneusement  préservés  et  un  grand

jardin  privé,  elle  offre  à  la  fois  charme  et  praticité  dans  l'un  des  cadres  les  plus

recherchés  de  la  région.  Le  rez-de-chaussée  comprend  :  une  salle  de  jardin

accueillante  avec  poutres  apparentes,  cheminée  fonctionnelle  et  sols  en  pierre

révélant la fondation rocheuse ...

Situated on the  edge of  the  desirable  village  of  Venasque,  just  a  short  stroll  from

restaurants,  shops,  and  a  bakery,  this  exceptional  property  combines  authentic

Provençal  character  with  modern  comforts  and  timeless  elegance.  With  spacious

interiors,  lovingly  preserved  historical  details,  and  a  large  private  garden,  it  offers

both charm and convenience in one of the region's most sought-after settings.The

ground  floor  comprises:  welcoming  garden  room  with  exposed  beams,  working

fireplace, and stone floors revealing the original rock foundation; sitting room; dining

room; fully-equipped ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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